



Ebano S.L.P 12/ENERO/2025

Honores

Comunicación social

HONORES

El Gobierno Municipal de Ébano 2024–2027 dio inicio a la semana con los Honores a la Bandera, encabezados por la Secretaría del Ayuntamiento, reafirmando el respeto a nuestros símbolos patrios y los valores que nos unen como sociedad.

Durante este acto cívico se compartió un mensaje a nombre del Gobierno Municipal, en el que se reiteró el compromiso de seguir trabajando con responsabilidad, cercanía y resultados en beneficio de todas y todos los ebanenses.

Estos espacios fortalecen la identidad, la unidad y el sentido de servicio público.

